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Plis.: 15.feb. 1922 

A n fra g e 

der Abgeordneten Ing. Scheibengraf, Troll, Haberl, Schlager, Zingler 
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend Bundesschullandheime und Schülerheime. 

Die Bundesschullandheime bzwo Schülerheime sind in landschaft~ 
lich schönen Gebieten errichtet worden. Die Heime selbst sind 
räumlich bestens ausgestattet. Die Einrichtung ist außerordentlich 

solid. Die hiefür aufgewendeten Kosten waren nicht unerheblich. 

Es ist daher von allgemeinem Interesse, was der Unterhalt dieser 
Heime kostet und wie diese -Heime von unserer Schuljugend ausge

nützt werden könneno 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes
minister für Unterricht und Kunst die nachstehenden 

A n fra gen: 

1.) Wieviel Schlmandheime bzw. Schülerheime unterhält der Bund und 
wo liegen diese Heime? 

2.) über welche Bettenzahl verfügen die einzelnen Heime und wie war 

die Ausnützung in Prozent im Jahre 1971? 

, 3.) Wie hoch sind die Personalkosten der einzelnen Heime im Jahre 

1971 gewesen ? 

4.) Wie hoch ist der Sachaufwand im Jahre 1971 gewesen? 

,5.) 'Welche Einnahmen sind im Jahre 1971 erzielt worden ? 
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